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電気エネルギー制御科 谷口 元太さん 

 

今後の抱負をお願いします。 

将来については、まだ漠然としている感じですが、まずは大学校生活を楽しみたいですね。自粛

生活という厳しい時を乗り越えてきているので、その思いは特に強いです。 

 

自粛生活で感じたことは？ 

高校を卒業時に、友人と卒業旅行を予定し

ていましたが、中止になりました。アルバ

イトをしていましたが、休業することにな

ったので勤務することができなくなりまし

た。今まで当たり前にできたことができな

いストレスはありましたね。 

 

入校して感じたことは？ 

まず、勉強面でいうと工科系の高校を卒業

しているので、最初の２週間ぐらいは勉強

する内容も分かるのですが、それ以降はな

かなか大変そうですね。それでも、高校の

時は校則が厳しかったので、大学校の自由

な雰囲気はいいですね。 
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